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(I lavori iniziano alle ore 9.37 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 706 presentata dalla Consigliera
Frediani, inerente a "Fondi impegnati e liquidati - Direzione A2000"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione

indifferibile e urgente n. 706, presentata dalla Consigliera Frediani, avente ad oggetto "Fondi
impegnati e liquidati - Direzione A 2000".

Prego, Consigliera Frediani.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Sarò brevissima nell'illustrazione.
In questi giorni stiamo lavorando parecchio su dati di bilancio e assestamento, quindi

alcune risposte le abbiamo già avute, ma quest'interrogazione e la seguente, la n. 704 (proprio
relativa alla riduzione dei fondi, su cui abbiamo già anche avuto parziali risposte) servono per
fare un po' il punto della situazione, una specie di riassunto per avere la situazione un po' più
chiara.

La prima interrogazione fa riferimento ai dati riportati nel monitoraggio al 31 luglio, in
particolare sulla Direzione A2000 - Promozione della Cultura, Turismo e Sport della Regione
Piemonte, per l'anno 2015.

Da questo monitoraggio risulta uno stanziamento di oltre 58 milioni e un'assunzione di
impegni per una cifra di circa 17 milioni (arrotondo, anche se, in realtà, sono cifre significative
anche quelle che ometto nell'illustrazione). Il 29%, quindi, risulta ancora interamente da
erogare.

La nostra interrogazione è proprio mirata a sapere se i dati riportati nel monitoraggio
finanziario sono attendibili, quale sia la situazione aggiornata ad oggi e quali sono le ragioni di
una così ridotta capacità di impegnare le risorse e della mancata liquidazione delle risorse già
impegnate.

Grazie.

PRESIDENTE

Risponde l'Assessore Parigi; prego.

PARIGI Antonella, Assessora alla cultura

Grazie, Presidente; grazie, Consigliera Frediani.
In merito alla richiesta di informazioni sulla situazione inerente agli impegni ed

erogazioni per l'anno 2015, si precisa, innanzitutto, che la situazione da voi esaminata si
riferisce al 31 luglio e la richiesta effettuata in data 28 ottobre prevede, logicamente, uno
scenario differente ed aggiornato, così come si evince da quanto adesso esporrò.
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La legge regionale n. 10 del 15 maggio 2015 "Bilancio di previsione per l'anno finanziario
2015 e bilancio pluriennale per gli anni finanziari 2015/2017", approvata dal Consiglio
regionale, ha stanziato, a favore della Direzione Promozione della Cultura, Turismo e Sport, la
maggioranza delle risorse sull'esercizio 2015 (pari al 100% per la Cultura) e in parte minore
sul pluriennale 2016 (di cui la Cultura non beneficia).

La Direzione, pertanto, ha provveduto ad impegnare quanto più possibile con le risorse a
disposizione, tenendo conto, però, che la maggior parte delle iniziative e dei progetti non si
esauriscono nel corso dell'esercizio finanziario di riferimento (cioè noi paghiamo acconto e
saldo), ma si concludono nell'anno successivo.

Pertanto, la Direzione, al fine di consentire agli Uffici la corretta gestione delle
istruttorie, nel rispetto del D.lgs. 118/2011, dei regolamenti e dei provvedimenti
amministrativi, ha chiesto lo spostamento di parte delle risorse stanziate nell'esercizio 2015
sul pluriennale 2016, pari a 13 milioni e mezzo di euro.

La Giunta regionale, con DGR 3 del 23 novembre 2015, ha assegnato alla nostra
Direzione la totalità delle risorse stanziate. Pertanto i nostri Uffici, compatibilmente con il
funzionamento delle procedure informatiche (perché abbiamo avuto anche un problema), in
questi giorni stanno determinando gli impegni possibili.

Non appena il Consiglio regionale approverà il disegno di legge n. 143 "Disposizioni
collegate alla manovra finanziaria per l'anno 2015", che renderà disponibili le risorse sul
bilancio pluriennale - esercizio 2016, gli Uffici procederanno a determinare i conseguenti
impegni.

Naturalmente, verranno poi predisposti gli atti di liquidazione nel 2016.
Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.33 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
del punto inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.36)


